

Hiobsbotschaft für Eltern und Kinder - Heute Infoabend für die besorgten Bürger

Auch das noch: Kindergarten in Osterwald musste umgehend geschlossen werden - bedrohliche Risse in der Decke entdeckt!

Osterwald/Salzhemmendorf (wbn). Schocknachricht in Osterwald! Einsturzgefahr im Dorfgemeinschaftshaus. Im Rahmen von Bauarbeiten am Dorfgemeinschaftshaus Osterwald wurden Risse in der Decke des Gebäudes entdeckt. Schon am heutigen Tag sollen die Bürger umfassend informiert werden.

Aus Sicherheitsgründen wurden die Räume des Kindergartens, welcher sich im Obergeschoss befindet, gesperrt. Es erscheint fraglich, ob das Gebäude, das gerade erst ein neues Dach erhalten hat, restauriert werden kann. Nach einer ersten Inaugenscheinnahme des Dachstuhles waren bereits Mängel ersichtlich geworden. Im Zuge von anstehenden Baumaßnahmen sind Gebäudeuntersuchungen vorgenommen worden, die den bedrohlichen Zustand offenbart haben. Die Nutzung des Untergeschosses im Dorfgemeinschaftshaus gilt zunächst als unbedenklich.

Fortsetzung von Seite1

Dies betrifft nach Auskunft der Gemeindeverwaltung Salzhemmendorf die Nutzung der Bücherei, der Sauna, der Gymnastikhalle und des Dorfgemeinschaftsraumes. Zu diesem Thema findet heute um 19 Uhr ein Informationsabend im Gasthaus Deutsches Haus in Osterwald statt. Gemeindebürgermeister Martin Kempe hat dazu eingeladen. Die Eltern im Bergdörfchen Osterwald machen sich jetzt massiv Sorgen um ihren Kindergarten. Es ist noch nicht so lange her, da wurden die Salzhemmendorfer Bürger mit den Schulschließungsplänen überrascht. Nun besteht möglicherweise die Gefahr, dass dem Kindergarten ähnliches widerfährt.